



## **DECLARACIÓN**

El próximo domingo 20 de agosto se realizará en Guatemala la segunda vuelta de las elecciones nacionales. Participarán en esta instancia los dos candidatos presidenciales más votados en la primera vuelta celebrada el 25 de junio ppdo: Sandra Torres de la Unión Nacional por la Esperanza y Bernardo Arévalo del Movimiento Semilla.

El pueblo guatemalteco ejercerá soberana y democráticamente el inalienable derecho a elegir sus autoridades y el futuro del país.

Entendemos que tal decisión ha de tomarse en un clima de paz, orden y plena vigencia de libertades y derechos cívicos. Asimismo, sus resultados han de ser reconocidos sin dilaciones y respetados por todos.

En tanto fuerza y proyecto político de izquierda, el Frente Amplio de Uruguay espera que la ciudadanía guatemalteca respalde con su voto a la candidatura presidencial de Bernardo Arévalo y al Movimiento Semilla.

En las actuales circunstancias creemos que esta es la mejor opción para conducir los destinos de un país históricamente castigado por la pobreza, la violencia, la injusticia, la corrupción y la impunidad de los sectores dominantes y la injerencia de agentes e intereses extranjeros. El Frente Amplio exhorta a las fuerzas democráticas y progresistas de ese país hermano a transitar el camino de la unidad en la diversidad. No es un camino fácil pero es el único que garantiza que las mayorías populares puedan tener un instrumento para construir un destino de paz, democracia, justicia social y desarrollo sostenible para todos y todas.

Como dijo nuestro padre Artigas, la causa de los pueblos no admite la menor demora. También en la hermana Guatemala esa causa es una tarea impostergable.

**MESA POLÍTICA NACIONAL DEL FRENTE AMPLIO**  
**Montevideo, 15 de agosto de 2023**